
5 Pièces

156 m²

Réf. 85240112

690 000 €

Maillane
Maison à vendre (13910)
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Idéalement  situé  au  cœur  du  village  de  Maillane,  au  calme  et  sans

vis-à-vis,  se trouve ce joli  Mas de village entièrement rénové d'environ

156m²,  avec  une  cour  parfaitement  aménagée  et  piscine  chauffée

!Exposée  plein  sud,  très  lumineuse,  cette  maison  de  charme propose

une belle pièce de vie comprenant son espace dinatoire ainsi que son

espace  salon  avec  cheminée  ;  La  cuisine  est  sur  mesure,  équipée

d'électroménager  haut  de  gamme  et  bénéficie  d'une  grande

arrière-cuisine;Le premier étage est composé de trois chambres, d'une

salle de bains complète (douche, baignoire et double vasque) et de ...

Ideally  located  in  the  heart  of  the  village  of  Maillane,  quiet  and not  overlooked,  is

this  pretty,  completely  renovated  village  Mas  of  approximately  156m²,  with  a

perfectly  landscaped  courtyard  and  heated  swimming  pool!Facing  south,  very

bright, this charming house offers a beautiful living room including its dining area as

well  as its  lounge area with fireplace; The kitchen is  custom-made, equipped with

high-end appliances and benefits from a large scullery;The first floor is made up of

three bedrooms, a full bathroom (shower, bathtub and double sink) and numerous

storage spaces.The master ...
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